

anzeiger

Das Ostschweizer Wochenmagazin



Pfarrerin Irmelin Drüner über Vergebung. Seite 15



Ostern beschert «Eier-Elly» Widmer viel Arbeit. Seite 22

ostjob.ch

Die besten Jobs in der Region.



Eier und Hasen zeigt das Naturmuseum St. Gallen. Seite 24



AUSFLUG

Ein Tag in München?
Melden Sie sich an
auf Seite 33!

Anita Buri

Die Ex-Miss-Schweiz steht auf Schoggi und Fitness.
Seite 8



Bild: partyfun.ch

Letzte Hürde geschafft

St. Gallen. Neun Schönheiten haben sich im Halbfinal der Miss-Ostschweiz-Wahl 2016 für die Endausmarchung qualifiziert. Die jungen Frauen können sich jetzt auf den grossen Final, also auf die Wahlnacht vom 21. Mai, in St. Gallen freuen (von links): Lara Storchenegger, Wattwil; Xenia Balli, Tägerwilen; Ergina Ramadani, Glarus; Laura Aeberli, Schaffhausen; Jessica Cavelti, Herisau; Anina Nägeli, Andwil; Jolanda Eugster, Gossau; Kristina Kidosi, Arbon; Leunora Hasanaj, Weesen. Bis dahin wird sich jede Kandidatin noch um möglichst viele Voting-Stimmen bemühen. www.miss-ostschweiz.ch (red)

«Master»-Weine und Häppchen

St. Gallen. Philipp Schwander ist der einzige Schweizer «Master of Wine». Vor 13 Jahren eröffnete der St. Galler in Zürich seine eigene Firma, die Selection Schwander. Schon früh tauchte der Wunsch auf, auch in seiner Heimatstadt ein Standbein zu haben. Nun hat die Selection Schwander am Burggraben 24 eine zweite Filiale eröffnet. Mit seinem Freund und Hausbesitzer Urs Kolb (er druckt Schwanders Broschüren in der Ostschweiz-Druckerei in Wittenbach) hat sich der Master etwas Besonderes ausgedacht: In den vorderen Teil des Lokals ist die Pizzeria «Rimini» mit ihren italienischen Häppchen gezügelt, den hinteren Teil nimmt die Weinhandlung ein. (red)



Bild: Mareycke Fehner



Bild: Insel Mainau/Peter Allgaier

Zeitreise im Blumen-Paradies

Mainau. Das Blumenjahr 2016 ist eröffnet: Unter dem Motto «Hinter hohen Schlossmauern – Ordensritter und barocker Glanz» nimmt die Insel Mainau ihre Besucher in diesem Jahr mit auf eine Zeitreise. Damalige Bewohner wie beispielsweise Magd Apollonia oder Köchin Mechtild kehren als illustrierte Figuren zurück und erzählen aus ihrem Alltag auf der Insel. Am 3. April sind unter dem Motto «Paradiesgarten» prachtvolle Blumenarrangements zu sehen und ab Mitte Juli können Besucher das Werk von Sandkünstlern bestaunen, die das Schloss und die Kirche der Insel nachbauen. Auch die Dahlienschau und die Herbstausstellung werden 2016 nicht fehlen. Graf Björn und seine Schwester Gräfin Bettina (Bild) hoffen als Gastgeber auf ideales Wetter. (adi)